

ORBE



Abbavoice de retour à Orb'estivales

MUSIQUE Le groupe Abbavoice renaît de ses cendres pour proposer son premier concert, après cinq ans d'absence, à Orb'estivales. Interview avec Claudio Vallone, responsable et musicien du groupe.

LÉA PERRIN

Abbavoice n'est jamais vraiment mort! Même si le groupe de reprises des hits d'ABBA a disparu des scènes depuis 2018, certains membres sont restés soudés au sein de l'autre groupe pré-existant et plus pop-rock, Sunnyvoice. Mais Orb'estivales accueillera samedi la reformation du groupe Abbavoice aux assonances rétro.

Claudio Vallone, le groupe Abbavoice s'est arrêté en 2018. Quelle est son histoire?

Abbavoice a existé de 2015 à 2018. Durant ces trois ans, on a tourné dans toute la Suisse romande avec quelques jolies dates, dont le Festiv'été à Yverdon où le public comptait 1000 personnes!

Pourquoi avoir arrêté le groupe?

En 2018, les deux chanteuses,

Savanah Vallone et Valentine Dagon (Vahia), sont parties sous d'autres cieux pour leurs études. On a arrêté officiellement et j'ai repris Sunnyvoice avec notre guitariste Lucio et un nouveau chanteur, Bastien.

Et vous revenez cinq ans plus tard...

Les filles sont gentiment revenues. Cette année, lors d'un festival privé organisé par des amis, on nous a demandé de venir, mais avec Abbavoice. Alors on l'a recréé, on s'est dit qu'on allait continuer avec ce groupe! Au programme d'Orb'estivales, ce sera notre premier concert officiel depuis cinq ans.

Y aura-t-il d'autres surprises que du ABBA samedi?

J'assurerai la première partie Bella Italia avec la jeune chanteuse italienne Jenny & me qui fait ses propres compositions.

Il yaura aussi Clément Dagon, le frère de notre chanteuse Valentine de 17 ans! On se réjouit de voir ce que ça va donner, c'est un petit peu une surprise. Nos chanteuses ont grandi, on aura des nouvelles tenues,

Les hits d'ABBA attirent-ils toujours le public?

Oui c'est hallucinant! ABBA c'est toutes les générations, même les jeunes viennent. Moi je ne suis pas un fan absolu d'ABBA, mais je sais que ça fait plaisir aux gens. D'ailleurs Abbavoice attire plus de monde et se vend beaucoup plus facilement. Même si on reste des amateurs, ce qui est important c'est la connivence entre les deux chanteuses. Elles se trouvent, se complètent, c'est incroyable.

Alors quelle est la différence entre vos deux groupes?

Abbavoice ne fait que des hits d'ABBA avec un tout petit peu de pop. Sunnyvoice c'est le contraire, nous chantons principalement de la pop-rock et parfois nous y ajoutons une

session ABBA. On va garder les deux pour l'instant.

Orb'estivales: Programme de la semaine

Jeudi 13 juillet (17h-22h): Jam Session avec peinture live Vendredi 14 juillet (18h-23h30): Concert Pink Cadillac et DJ Sergio

Samedi 15 juillet (19h30-Démonstration Zumba et concert Abbavoice.

Dimanche 16 juillet (12h-17h): Initiation aux jeux d'échec et de go.

INFOS PRATIQUES

Quoi: 5e édition d'Orb'estivales, événement qui présente des acteurs de la culture, du sport et tissu associatif de la région.

Quand: Du 16 juin au 20 août 2023 Où: L'esplanade du Château d'Orbe

Combien: Entrée gratuite Infos: https://orbestivales.ch/